

Kapolsek Wanayasa Hadiri Wisuda Santri dan Santriwati di Pesantren Darul Mansur*

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM

Jun 12, 2024 - 14:42



Purwakarta – Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, menghadiri acara wisuda santri dan santriwati di Pesantren Darul Mansur, Wanayasa. Acara yang penuh khidmat ini berlangsung pada Rabu pagi, 12 Juni 2024, dan dihadiri oleh para orang tua santri, tokoh masyarakat, serta beberapa pejabat daerah.

Dalam sambutannya, AKP Teguh Sujito mengapresiasi kerja keras para santri dan santriwati yang telah menyelesaikan pendidikan mereka dengan baik. “Saya

merasa bangga melihat semangat belajar yang tinggi dari para santri dan santriwati. Mereka adalah generasi penerus bangsa yang harus kita dukung dan kita bimbing agar bisa membawa perubahan positif bagi masyarakat,” ujar Kapolsek.

Acara wisuda ini merupakan momen penting bagi Pesantren Darul Mansur, yang telah lama menjadi pusat pendidikan agama di Wanayasa. Selama acara, para wisudawan dan wisudawati mempersembahkan berbagai penampilan, termasuk pembacaan ayat-ayat suci Al-Qur'an dan pidato yang menyentuh hati. Penampilan tersebut mendapat apresiasi yang meriah dari para hadirin.

Pimpinan Pesantren Darul Mansur, KH. DR. Yusuf Mansur, dalam pidatonya menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung perjalanan pendidikan para santri. “Kami sangat berterima kasih kepada para orang tua, para ustadz, dan semua pihak yang telah berkontribusi dalam mendidik para santri. Wisuda ini bukan akhir dari perjalanan, tetapi awal dari langkah baru untuk terus belajar dan mengamalkan ilmu yang telah didapatkan,” katanya.

Selain itu, KH.DR.Yusuf Mansur juga menekankan pentingnya peran pendidikan agama dalam membentuk karakter generasi muda. “Dengan ilmu agama yang kuat, kita berharap para santri dapat menjadi pribadi yang berakhlak mulia dan berkontribusi positif bagi masyarakat,” tambahnya.

Acara wisuda diakhiri dengan doa bersama yang dipimpin oleh Ustadz Iman Faturrahman dan sesi foto bersama antara Kapolsek, para ustadz, dan para wisudawan. Kehadiran Kapolsek dalam acara ini menunjukkan dukungan nyata dari kepolisian terhadap kegiatan keagamaan dan pendidikan di wilayah Wanayasa.

Wisuda santri dan santriwati ini diharapkan dapat memotivasi generasi muda lainnya untuk terus bersemangat dalam menuntut ilmu dan berkontribusi dalam pembangunan masyarakat yang lebih baik.